

# Enlace Bananero

Boletín Informativo de la Asociación de Bananeros de Colombia

## Reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad en las zonas bananeras del Magdalena

En respuesta al preocupante incremento del 35% en los casos de extorsión en el departamento del Magdalena, participamos activamente en la reunión convocada por el **Ministro de Defensa y el Ministro del Interior**, junto con el Gobernador, representantes de gremios, educadores, líderes comunitarios y contratistas.

Desde AUGURA, reiteramos ante las autoridades la necesidad de fortalecer de manera urgente las acciones de seguridad en las zonas bananeras, solicitando:

Mayor apoyo operativo del Gaula.

Refuerzo en las labores de inteligencia.

Acompañamiento permanente de la Policía Nacional y el Ejército en campo.

Capturas efectivas contra los responsables de la extorsión.

Acciones decididas para fortalecer la confianza de nuestras comunidades en las instituciones.

Durante la reunión, el Ministro de Defensa exigió a su equipo de seguridad resultados inmediatos y le solicitó al Gobernador establecer mesas de trabajo directas con cada gremio para atender de forma personalizada los casos reportados.

Como gremio bananero, reconocemos la importancia de este tipo de espacios y valoramos que nuestras gestiones hayan sido escuchadas. Seguimos trabajando de manera articulada con las autoridades nacionales y regionales para proteger a nuestros productores, trabajadores, contratistas y a las comunidades que dependen de la actividad bananera en el Magdalena.

Nuestra prioridad es garantizar un entorno seguro que permita el desarrollo económico y social de nuestras zonas rurales. Nos mantendremos vigilantes, propositivos y firmes en nuestro propósito de construir un territorio en paz.



**¡Seguimos avanzando juntos por la seguridad y el bienestar de las zonas productoras de Colombia!**

¿Qué te gustaría conocer?

Contáctanos al correo [comunicaciones@augura.com.co](mailto:comunicaciones@augura.com.co)